
Gefördert aus Mitteln der Europäischen Union und des Landes Brandenburg

Ministerium für Wissenschaft,
Forschung und Kultur

OHRENSCHMAUS
Lesereihe des Grundbildungszentrums Oberhavel 

und der Stadtbibliothek Hohen Neuendorf

Lesung in einfacher Sprache aus dem Roman:
„Eine Weihnachtsgeschichte“ von Charles Dickens
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Freitag, 29.11.2024	 Stadtbibliothek Hohen Neuendorf

15:00–16:00 Uhr	 Schönfließer Str. 17, 16540 Hohen Neuendorf	

Anmeldung unter:  Telefon 03303–528530 oder stadtbibliothek@hohen-neuendorf.de

EINTRITT FREI


